



wiener  
**neu**  
stadt



Ein Projekt des  **VIERTELFESTIVAL NÖ  
INDUSTRIEVIERTEL 2019**

**NÖ Landesausstellung 2019 – NÖ Viertelfestival 2019 - KünstlerInnengruppe JETZT**

**Die KünstlerInnengruppe JETZT gestaltet einen Beitrag mit dem Titel**

**“JETZT BEWEGT JETZT“**

Untertitel: FÜSSE – FELGEN – FLÜGEL

zur NÖ Landesausstellung 2019 „WELT IN BEWEGUNG“ und zum NÖ Viertelfestival 2019 „SCHNITTSTELLE“

In Wr. Neustadt wird in den Auslagen des leerstehenden Geschäftslokals, Wienerstr. 32-34, am Fußweg zwischen den Kasematten und St. Peter an der Sperr, den beiden Ausstellungsorten der NÖ Landesausstellung, ein künstlerischer Akzent gesetzt.

JETZT zeigt eine Installation mit Felgen und Papierabformungen, mit Schuhen und Figuren in Bewegung.

Große Leinwände halten Spuren von Bewegung auf Straßen und Gehsteigen fest.

Zusätzlich wird die Installation mit Video und Musik unterstrichen, die Felgen werden zum Klingen gebracht.

Schuhe und Felgen bilden die Schnittstellen zwischen Bewegtem und Unbewegtem – Fahrzeug und Straße – Fußgänger und Gehsteig – Mobilem und Starrem.

Die Benutzung eines Stückes vom öffentlichen Raum, die Bewegung darin, wird sichtbar gemacht im statischen Bild der Spuren. Die Bewegung wird in der Skulptur eingefangen.

Sehr robuste Gegenstände werden in Leichtigkeit transformiert, als Symbol für Mobilität und Veränderung. Mobilität wird immer leichter. Leichter nicht im Sinne von Gewicht, sondern von Machbarkeit.

FELGEN so leicht wie FLÜGEL ist ein Widerspruch. Was fehlt, ist die Last, die Belastung: Der ökologische FUSS-Abdruck, der gerade durch sein Fehlen wieder in den Fokus der Wahrnehmung rückt.